



凜然と

本校の教育目標

未来を見つめ、より高きを志向する生徒

- 一、賢く 創造力豊かな生徒
- 一、豊かに 豊かな心を育ち、感動できる生徒
- 一、強く 自ら考え、正しく実行できる生徒
- 一、逞しく 身体をきたえ、逞しく成長する生徒

今年度の重点教育目標

夢と希望を抱き 志高く未来の羽ばたく生徒の育成
～よりよい社会と幸福な人生の創り手となる力の育成～

『一寸先は闇ではなく 光であることを知らねばならぬ』

校長 古川広光

日増しに暖くなり、早春の息吹を感じる頃となりました。皆様におかれましては益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。日頃より、本校の教育活動に対しましてご理解ご協力を賜り、心よりお礼申し上げます。

3月13日、「第46回卒業証書授与式」を挙行し、178名の卒業生が希望と夢を抱きつつ学び舎を去っていきました。今期の卒業生は、在学中に「北海道胆振東部地震」そして、「新型コロナウイルス」と、我々が経験したことのない未曾有の事態に直面し、多くの不安や恐怖、不自由さを乗り越え晴れの日を迎えました。特に、中学校生活最後と熱く闘志を燃やしていた体育祭や中体連、コンクールが中止となり、突然と目標が消え、辛く悲しい思いの中、それぞれが現実を受け止め、仲間で知恵を出し合い、今できることを精一杯に取り組む姿は、大変立派で頼もしい存在でした。

式辞の中では、窮地に中、後輩たちをリードした卒業生をあらためて褒め称えと共に、次の詩を紹介し激励しました。

『 鳥は飛ばねばならぬ 人は生きねばならぬ

怒濤の海を飛びゆく鳥のように 混沌の世を 生きねばならぬ

鳥は本能的に 暗黒を突破すれば 光明の島に着くことを知っている

そのように人も 一寸先は闇ではなく 光であることを知らねばならぬ 』 (坂村真民)



新型コロナの問題は、今までの生活や世の中の在り方を改めて振り返る機会を得たように感じます。そして、これから迎える未来を暗示しているかのようにも思えます。AIをはじめとする技術の急激な発展、気候変動、自然災害……。子どもたちがこれから飛び出す社会は、これまで通用していたものが、全く通用しない予測困難な時代を迎えてようとしています。しかし、これらをピンチと考えるのではなくチャンスと捉えることこそが大切なのだと思います。そして、日々培っている「自ら考える力」「あきらめずにやり抜く力」「夢や目標に向け挑戦する力」「人を思いやる心」「人とのつながりを大切に作る心」などが、大きな武器となって、子どもたち一人一人を光明の島へと運んでくれるものと信じています。

令和2年度の教育活動も子どもたちの成長を感じつつ無事終わりを迎えようとしています。保護者の皆さま、地域の皆さまにおかれましては、この1年間本校の教育活動の推進にあたり多大なご支援とご協力をいただき、大変有り難うございました。まだまだ予断を許さない状況ではありますが、引き続き、地域、各ご家庭において情報の収集、予防の徹底にご留意いただきますようお願いいたします。

今後とも富丘中学校の教育活動に対しましてご支援ご協力を賜りますようお願い致します。

令和3年度のスタートに当たって

【新1年生】登校時間は、12:30~12:50です。入学式は、13:30~14:30です。

【新2、3年生、6組】登校時間は、通常通り8:15~8:25です。



お世話になりました ~転出・退職する職員から感謝を込めて~

**教頭 信定 学 (江別市へ)**

昨年の4月にこの学校に赴任し、コロナ禍での1年をここ富丘中学校で過ごさせていただきました。生徒の安心・安全を第一に教育活動を進め中で、普段より保護者・地域の方々にお力添えをいただいておりますが、そのお礼もできないままこの学校を去ることになりました。赴任した当初、生徒の明るい挨拶と笑顔に救われたように、新たな地で私も更なる力となるように決意を固めております。ありがとうございました。

主幹教諭 漆原 光晴 (江別市へ)

12年間、お世話になりました。長い間でしたが、あっという間に過ぎたような気がします。これも明るく元気な生徒たちや協力的な保護者の皆様の支えがあったことと感謝しています。これからもみなさんが、元気で前向きに毎日を過ごしてくれることを願っています。長い間、本当にありがとうございました。

教諭 赤野 康徳（江別市へ）

白樺の木々に囲まれた最高の自然環境の中、明るく素直な生徒達と温かい保護者の方々に支えられ、6年間勤務することができました。本校で得た経験や思い出は貴重なものとなりました。この経験を生かし新たな職場で頑張ります。大変お世話になりました。

教諭 高瀬 啓華（江別市へ）

富丘中では、育児休業の期間も含めると6年間お世話になりました。お休みに入るまでの間、明るく元気な生徒の皆さんと温かな保護者の方々のおかげで貴重な経験を沢山させていただきました。富丘中を離れても、陰ながら皆さんの活躍をお祈りしています。

教諭 村田 早苗（定年退職）

ご縁があって富丘中は二度目の勤務地として、今回は教員生活最後の5年間お世話になりました。明るく元気で、真剣に授業に取り組む生徒たちと、熱心で協力的な保護者の方々に支えられ、多くの貴重な経験を積むことができました。ありがとうございました。子供たちの今後の活躍を願っています。

教諭 秋元 友希（任期満了による退職）

1年間という短い期間でしたが、みなさんと授業や部活を通して関わることができ、自分自身の成長に繋がることがたくさん経験することができました。また、みなさんが明るく挨拶をしてくれてとても嬉しかったです。これからも、みなさんが目標に向かって充実した学校生活を過ごせることを願っています。富丘中学校で過ごした楽しい日々を胸に、私も新しい場所で頑張ります。

教諭 田中 隆太郎（任期満了による退職）

昨年の4月から赴任し、あっという間の1年間でした。私にとって初めての教員生活でしたが、富丘中学校のみなさんの明るさには毎日のようにパワーをもらい、楽しく仕事をすることができました。たくさん話をし、たくさん笑った、幸せな1年間でした。お別れするのは本当に寂しい気持ちでいっぱいですが、この出会いを忘れずに、新天地でも頑張ります。

時間講師 門田 秀昭（任期満了による退職）

37年ぶりの中学校は新鮮で楽しい1年間でした。明るく人懐っこい生徒たちと理科の授業を通して充実した日々を過ごさせてもらえたことに感謝いたします。挨拶や受け答えが気持ちの良い富中のみなさんは、きっと人に好かれる大人になれると思います。これからも充実した毎日が送れるように応援しています。ありがとうございました。

学習指導員 齋藤 徳子（任期満了による退職）

10月から、学習指導員として、主に1年生と2年生の英語と数学の授業に入らせて頂きました。いつも元気に挨拶してくれる生徒の皆さんから元気ももらい、短い期間でしたが楽しい時間を過ごさせて頂きました。これからも、生徒の皆さんが明るく元気に学校生活を送ってくれることを願っています。ありがとうございました。

《4月の行事予定》

【この予定は3/24時点のものです。】

日	曜	日課	給食	行事	備考
1	木				
2	金				
3	土				
4	日				
5	月			学級発表・副教刊販売（3年10:00 2年11:00 1年13:00）	
6	火				
7	水	2、3年 4時間	×	始業式、入学式 ※2,3年生通常登校	部活動なし
8	木	5時間	○	対面式、学級写真撮影、会議日	部活動なし
9	金	6時間	○	1年知能鑑査	
10	土				
11	日				
12	月	6時間	○	2・3年、6組身体測定	
13	火	6時間	○	1年身体測定	
14	水	5時間	○	標準学力検査（1・2年生）、会議日	部活動なし
15	木	1,2年 6時間	○	3年生修学旅行①	
16	金	1,2年 5時間	○	3年生修学旅行②、交通安全教室、市内教職員研修	部活動なし
17	土			3年生修学旅行③	
18	日				
19	月	1,2年 6時間	○	3年生振替休業日	
20	火	6時間	○		
21	水	5時間	○	会議日	部活動なし
22	木	6時間	○	一斉委員会①	
23	金	6時間	○	標準学力検査（3年生）、部活動結成集会	
24	土	2時間	×	土曜授業、学年・学級懇談会	部活動再登校
25	日				
26	月			振替休業（参観日の）	
27	火	12年4時 3年6時	○	1、2年二者懇談①	1・2年部活動再登校
28	水	12年4時 3年6時	○	1、2年二者懇談② 3年、6組内科検診	部活動なし
29	木			昭和の日	
30	金	12年4時 3年6時	○	1、2年家庭訪問③	1・2年部活動再登校